

ひらやま十号



初の勝

四年三組 森 蓮太郎

ぼくは土日にサッカーの大会がありました。上位二チームが県大会に行けます。土曜日は三戦して、全勝して無失点でした。日曜日は四戦して全勝でしたが、一失点してしましました。全勝したのでゆう勝し、県大会出場が決まりました。

初めてゆう勝したのでうれしかったです。これから県大会にむけれんしゅうをいっぱいします。県大会でゆう勝を目指します。

【夕刊テティー『光の子』
令和五年十月七日】

【夕刊ティリー『光の子』
令和五年十一月十一日】

かみをまつたみ
一年三組 恒吉 祐孝

【財光寺農業小学校
修了式での発表】
令和五年十一月十八日】

きのう、かみのけをまつたみ、とこにいきました。バリカンでみじかくきりました。すつきりしてきもちよくなりました。ともだちから、「かっこいい。」といわれました。とつてもうれしかったです。



四年三組 甲斐 淳宏

大あいなひれた

【農業小学校で学んだ】
五年一組 蟻川 鳩馬



【宮日こども新聞『みんなの作品』
一年三組 恒吉 祐孝】

の達成感がとにかく気持ちがいいのです。

三つ目は、自分がつくれた野菜のおいしさです。苦労してつくれたからおいしさが二倍にも、三倍、四倍になります。安全に、楽しく、農業ができるこの環境に感謝しないといけないと思いました。

おこつだい

四年三組 甲斐 淳宏

【夕刊テティー『光の子』
令和五年十月七日】

【宮日こども新聞『みんなの作品』
一年三組 恒吉 祐孝】

かみをまつたみ
一年三組 恒吉 祐孝

の達成感がとにかく気持ちがいいのです。

ぼくは、宮崎のおばあちゃんおじちゃんの家に行きました。それで、おつだいを一つしました。一つ目は、マッサージをしました。お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんというふうに三人にマッサージをしま



ぼくは、宮崎のおばあちゃんおじちゃんの家に行きました。それで、おつだいを一つしました。一つ目は、マッサージをしました。お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんというふうに三人にマッサージをしま

【宮崎日日新聞『若い日』
令和五年十一月七日】

理由は、大きくおどれて、ばんばおどりの「セイセイ」のところを大声で言えたからです。今年の運動会はとてもいい運動会になつて、帰つた時にはヘトヘトにつかれました。

【入賞おめでとう!☆
【児童及び幼児動物画コンクール】
入選 江戻葵葉〔5年1組〕
【明るい選挙啓発ポスター・書道作品展】
書道の部;入選 那須大真〔2年1組〕
ポスターの部;入選 山下瑞葉〔4年2組〕
【第23回磯貝杯九州少年柔道大会〔団体戦〕】
優勝 誠柔館〔水野航誠(2年3組)〕
※ 小学生1・2年生の部;最優秀選手賞も受賞